

Sujet : [INTERNET] Projet Eolien Saint Hilaire du Maine

De : "Roland COULON" <roland.coulon@[REDACTED]>

Date : 31/12/2018 14:36

Pour : <pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis complètement favorable à ce projet qui me semble indispensable pour parvenir aux objectifs de mixité énergétique.

Si l'on veut développer les véhicules électriques, il va falloir augmenter considérablement la production d'électricité propre.

De plus, le site de Saint Hilaire du Maine semble très prometteur.

Ce projet doit être mené à terme.

Cordialement

Roland COULON



Garanti sans virus. www.avast.com